

Newsletter der Kulturwerkschule #3/2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

mit diesem dritten Newsletter wollen wir über aktuelle Entwicklungen der Kulturwerkschule berichten und speziell auf die Anmeldungen verweisen.

1. Bauplatzmeldung

+++EILMELDUNG+++

Wir haben ein weiteres Grundstück kaufen können. Das Grundstück an der Ecke Pettenkoferstraße/ Leipziger Straße ist nun groß genug, um dort in den ersten Jahren eine Containerlösung zu realisieren und künftig dort eine Schule neu zu bauen. Parallel führen wir weiter Gespräche, ob wir in der Anfangsphase doch noch in ein bestehendes Gebäude einziehen können.

2. Anmeldungen

In den letzten Wochen haben wir weitere Anmeldungen bekommen. Das ist toll, aber bis zur Mindeststartzahl von 20 Schülerinnen und Schülern je Schulform fehlen noch Anmeldungen. Also melden Sie sich bitte jetzt an und sagen Sie es gern weiter, wir haben noch freie Plätze.

3. Elternabend, 23.11.2017 um 20 Uhr

Wir laden Sie herzlich zu unserem letzten Elternabend der ersten Anmeldeunde (Stichtag zur Anmeldung ist der 1. Dezember 2017) nächste Woche Donnerstag, 23.11.2017, um 20 Uhr ein. Wir treffen uns im Gartenhaus des St. Pauli Theatersalons, Hechtstraße 32, 01097 Dresden.

Wie auch in den vergangenen Elterninformationsabenden wollen an diesem Abend Ihnen gerne unser Schulkonzept persönlich vorstellen und dabei auch Organisatorisches erläutern (Anmeldung, Schulgeld, Genehmigungsverfahren, ...). Wir freuen uns darauf mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

4. Interview mit DNN

Die DNN (Dresdner Neuste Nachrichten) veröffentlichte kürzlich ein Interview mit Michael Hecht zum Vorhaben der Kulturwerkschule. Nachzulesen hier:

www.dnn.de/Dresden/Lokales/Neue-Schule-fuer-Pieschen2

5. Newsletterarchiv

Wir begrüßen herzlich die neuen Newsletterabonnent*innen und möchten Sie gern auf unser Newsletter-Archiv (auf der Homepage: <https://www.kulturwerkschule.de/newsletter-archiv/>) verweisen. Hier können Sie die News der vergangenen Monate nachlesen.

6. Bewerbungen

Wir haben bereits zwei Lehrkräfte, je eine für Grund- und Oberschule, für uns gewinnen können. Für den Hort haben wir vielversprechende Bewerbungen vorliegen. Wir sind weiter auf der Suche nach Lehrkräften (in Grund- und Oberschule, speziell Naturwissenschaften) für das erste Schuljahr. (aktuelle Stellenausschreibungen: www.kulturwerkschule.de/wir-suchen/ einsehen.) Gerne weitersagen.